

XVII CARRERA URBANA DE ATLETISMO "CIUDAD DE MENGÍBAR"

El día 10 de julio, como es habitual en estas fechas pre feria 2010, tuvo lugar la "XVIII Carrera Urbana de Atletismo".

Este año , como novedad, había cambio de horario, pues en lugar de celebrarse esta carrera por la tarde, lo hizo a partir de las 9:30 de la mañana. También decir que esta año la afluencia de corredores a sido bastante inferior a otros años, al igual que el publico asistente.

Hicieron la entrega de trofeos el Rey, Reina y Damas de las Fiestas 2010, tanto infantiles como juveniles.

FOTOS-1 FOTOS-2